

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mounana : célébration dans la sobriété de la Journée nationale du drapeau

C'ÉTAIT sous le thème : "Citoyenneté, civisme et santé publique"

Guillaume LEYIGNI
Mounana/Gabon

LES autorités politiques, administratives et militaires du district de Mounana (Haut-Ogooué) ont pris part, dimanche dernier, à la sous-préfecture, à la cérémonie – sobre et dans le respect des mesures barrières – relative à la 11e édition de la Journée nationale du drapeau. Passage des troupes en revue par le sous-préfet Lionel Ondy Ebounou ; levée des couleurs, exécution de l'hymne national "La Concorde" et allégeance au

drapeau ont constitué la trame de cette cérémonie républicaine à Mounana. La conférence-débat, sur le thème retenu cette année, "citoyenneté, civisme et santé publique", était animée par le proviseur du lycée public Bruno-Bokoko de Mounana, Patrick Martial Mezui. De son exposé, on retiendra que "le drapeau fait partie des organes constitutionnels au même titre que la devise, le blason, le sceau national et l'hymne national". De même, que "la citoyenneté est le fait d'un individu, pour une famille ou pour un groupe d'être reconnu officiellement comme citoyen, c'est-à-dire membre d'un État, d'une société".

Quant au civisme, il consiste à respecter et à faire respecter les



La journée a été célébrée en présence des autorités locales.

lois et les règles en vigueur. À avoir conscience des droits et des devoirs envers la société. Abordant ensuite l'aspect lié à la santé publique, l'orateur a rappelé que la gestion d'une pandémie,

comme celle actuelle, incombe au gouvernement, qui a l'absolu devoir d'informer, d'éduquer, de prévenir, d'encadrer et de protéger la population.

"Mais peut-on réussir à amenui-

ser ou à éradiquer ce fléau sans faire recours à des valeurs de citoyenneté et de civisme?" s'est interrogé Bruno Bokoko. D'où son invite à chaque citoyen de jouer sa partition face au Covid-19.

Photo : Guillaume LEYINI

Port-Gentil: l'Hôtel de Ville désinfecte ses bâtiments



Un des bâtiments de l'Hôtel de Ville désinfectés par le service technique d'hygiène.

L'OPÉRATION s'inscrit dans le cadre de la lutte contre le Covid-19.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

Sur instructions de Gabriel Tchango, édile de la commune de Port-Gentil, une équipe du service technique de la mairie procède, sous la supervision de Roland Edzang, chef de service Hygiène, assainissement et environnement, à une opération de nettoyage et

de désinfection des bâtiments de l'institution. Jeudi dernier, les agents affectés à l'ancien immeuble Sogara qui abrite, entre autres, les cabinets des premier et deuxième adjoints au maire central, ont dû libérer les bureaux à 12h00 - au lieu de 15h30, heure normale de leur fermeture -. Les agents du service technique commis à la tâche pouvaient ainsi travailler

plus aisément.

La situation épidémiologique de la province de l'Ogooué-Maritime interpelle à plus d'un titre. Et, consciente de cette réalité, la municipalité de Port-Gentil ne veut prendre aucun risque. Elle multiplie donc des actions de prévention et de sensibilisation contre le Covid-19, tant envers ses agents, qu'à l'endroit de l'ensemble de ses administrés.

Pour le cas de figure, le bâtiment R+2 a été désinfecté entièrement, de haut en bas. Marquant son inquiétude quant à une éventuelle toxicité du désinfectant, le personnel qui a regagné les locaux le lendemain a été rassuré par Roland Edzang : " Ce produit n'est pas toxique, c'est uniquement pour éliminer les microbes. Il suffit donc d'essuyer là où c'est humide, c'est tout. "

Après le cabinet de l'édile de la commune et l'ancien immeuble Sogara, l'opération de désinfection devrait, en principe, s'étendre dans les bâtiments administratifs, les écoles et autres lieux publics de la cité.

Port-Gentil : remise des diplômes au centre de formation Les Cocotiers



Les impétrants du centre Cocotiers posant avec les officiels.

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil Gabon

SOEUR Philomène Aboya, directrice du centre de formation professionnelle Les Cocotiers, propriété de la communauté des Soeurs salésiennes de Don Bosco de Port-Gentil, a présidé, samedi dernier, en présence de l'évêque de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu, la cérémonie de remise des diplômes aux admis au Certificat de formation professionnelle (CFP), correspondant au Certificat d'aptitude professionnelle (CAP), sessions 2017, 2018 et 2019. Vingt-trois (23) impétrants ont reçu des diplômes de fin de

cycle dans les filières éducation pré-primaire (1), boulangerie/pâtisserie (10), cuisine classique (11) et coiffure (1).

Après le mot de bienvenue de l'animatrice de la communauté des Soeurs salésiennes de Port-Gentil, soeur Abigâelle Garcia, la directrice du centre a félicité les jeunes diplômés, à qui elle a rappelé qu'ils ont franchi la ligne d'arrivée d'une étape qui marque un point de départ vers une compétition, à savoir l'insertion dans le monde du travail, avec créativité et ambition. " Le travail, c'est un cache-misère. Il permet de ne pas passer le temps avec soi", a-t-elle souligné.

Elle a conclu en remerciant la marraine de la promotion, Laure Yenou, ainsi que le comité d'organisation.

Après l'intervention du représentant des impétrants, Mme Yenou a rendu un vibrant hommage à la directrice, pour lui avoir fait l'honneur d'être marraine. Puis, s'adressant à ses filleuls, elle s'est appuyée sur l'évangile de Saint-Jean (11:40), qui dit : "Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu. Autrement dit, aide-toi et le ciel t'aidera".

Photo : Jean Paulin Allogho

Photo : Christelle Ntsame